



**Revista de Filología y Lingüística de la Universidad de Costa Rica**

Publicación Semestral, EISSN: 2215-2628

Volumen 49 - 2

Julio 2023 - Diciembre 2023

---

## Fe de erratas

*Consejo Editorial*

Consejo Editorial. (2023). Fe de erratas. *Revista de Filología y Lingüística de la Universidad de Costa Rica*, 49(2), e56375. doi: <https://doi.org/10.15517/rfl.v49i2.56375>



Doi: <https://doi.org/10.15517/rfl.v49i2.56375>

URL: <https://revistas.ucr.ac.cr/index.php/filyling/index>

## Fe de erratas

*Consejo Editorial Revista de Filología y Lingüística de la Universidad de Costa Rica*

*Jorge Chen Sham*

*Universidad de Costa Rica, San José, Costa Rica*

jorgechsh@yahoo.com

<https://orcid.org/0000-0001-9692-4598>

Dr. Jorge Murillo Medrano

Universidad de Costa Rica, Costa Rica

jemurill@gmail.com

<https://orcid.org/0000-0002-7487-841X>

Dr. Dorde Cuardic García

Universidad de Costa Rica, Costa Rica

dcuardic@yahoo.es

<https://orcid.org/0000-0002-6448-9058>

Dra. Gabriela Cruz Volio

Universidad de Costa Rica, Costa Rica

gabriela.cruzvolio@ucr.ac.cr

<https://orcid.org/0000-0003-4341-5217>

DOI: <https://doi.org/10.15517/rfl.v49i2.56375>

El Consejo Editorial de la *Revista de Filología y Lingüística de la Universidad de Costa Rica* aclara a la comunidad científica y académica nacional e internacional mediante la siguiente fe de erratas, que el artículo “La (re)afirmación del *habitus* homofóbico: "Un hombre muerto a puntapiés", de Pablo

Palacio” del autor Ronald Campos López, publicado en el Volumen 45, Número 1 del 2019, presentaba un error de redacción el cual ha sido solventado.

La redacción de la última oración del primer párrafo después de la cita de la página 17, se modificó de manera que la línea original (“Debido a esto, se presenta una focalización externa, pues el narrador se limita a comunicar lo que la nota periodística enuncia en sí misma, sin penetrar en la conciencia ni percepciones de los seres de papel (Molina, 2007)”) ahora se lee de la siguiente manera: “Debido a esto, se presenta una focalización interna fija, pues el narrador configura su punto de vista a partir de estos datos”.

El artículo corregido puede consultarse en el siguiente enlace:

- <https://revistas.ucr.ac.cr/index.php/filyling/article/view/36654>